

## Pemkot Jakarta Selatan Mulai Tata Puluhan RW Kumuh

JAKARTA (IM) - Pemerintahan Kota (Pemkot) Administrasi Jakarta Selatan mulai melaksanakan penataan 90 Rukun Warga (RW) kumuh di 10 kecamatan setelah melalui proses seleksi Badan Pusat Statistik (BPS).

Kasudin Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman (PRKP) Jakarta Selatan, Imam Bahri mengatakan telah meninjau beberapa lokasi dari puluhan RW kumuh tersebut.

"Ini kegiatannya dua bulan ya. Bisa cek di Manggarai, Pasar Manggis, Lenteng Atas, dan Pela Mampang," kata Imam di RPTRA Tiga Durian, Jakarta, Selasa (22/6).

Meski sudah berjalan dua bulan, Imam berharap proses penataan RW kumuh bisa berjalan cepat dan selesai sampai akhir tahun 2022 nanti.

Beberapa kawasan yang telah ditinjau tersebut merupakan Community Action Plan (CAP) yang sudah dianggarkan sejak tahun 2021 bersama warga setempat.

Imam menyebut penataan RW ini meliputi lingkungan luar rumah seperti akses jalan dan saluran di sekitar wilayah. Pihaknya tidak sampai melakukan penataan di dalam rumah.

"Kita nggak masuk ke area privat tapi lebih ke jalan aksesnya yang dibenahi. Dari BPS sendiri jalan akses ke perumahan, maupun saluran yang dilakukan penataan," tuturnya.

Terkait anggaran untuk penataan RW kumuh tersebut, Imam belum bisa memberikan penjelasan secara rinci. Namun disebutkan anggaran masih berjalan sampai akhir tahun nanti. ● yan

## Disinggung Peluang Maju Pilkada DKI 2024, Begini Jawaban Risma

JAKARTA (IM) - Menteri Sosial (Mensos) sekaligus Ketua DPP PDIP, Tri Rismaharini mengaku, belum terpikir untuk maju dalam Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) DKI Jakarta pada 2024.

"Saya sekali lagi, saya enggak pernah membayangkan jadi apa saya. Karena bagi saya jabatan itu enggak bisa diminta," kata Risma di sela Rapat Kerja Nasional (Rakernas) II PDIP Tahun 2021 di Sekolah Partai PDIP, Lenteng Agung, Jakarta Selatan, Rabu (22/6).

Mantan wali kota Surabaya tersebut mengatakan, hingga saat ini, belum ada komunikasi dari PDIP soal wacana maju di Pilkada DKI. Dia mengaku, harus bekerja dengan konsentrasi penuh sebagai ketua DPP Bidang Kebudayaan.

Risma juga masih menimbang bila didorong maju Pilkada DKI 2024.

Bahkan, dia pernah menolak berkali-kali ketika diminta menjadi menteri saat masih menjabat wali kota Surabaya.

"Menteri itu sudah empat kali saya menolak. Saya bilang ke Pak Jokowi (Presiden Joko Widodo) mau selesaikan wali kota dulu," ucap Risma.

Risma mengaku sedang berkonsentrasi bagaimana agar masyarakat bisa mengakses ekonomi lebih baik.

Dia menegaskan, tidak ada niatan untuk maju ikut berkontestasi dalam Pilkada DKI 2024.

"Sekali lagi saya sampaikan itu bukan keinginan atau mimpi saya, sedikit pun tidak ada saya. Karena bagi saya jabatan itu tidak diminta," tuturnya. ● pra

## Pungli Berkedok Penarikan Pajak Resahkan Pemilik Showroom Mobil Mangga Dua

JAKARTA (IM) - Sejumlah pemilik showroom mobil di pusat perbelanjaan Mangga Dua, Pademangan, Jakarta Utara, mengeluhkan adanya pungutan liar berkedok penarikan pajak pertambahan nilai (PPN).

Dalam aksinya, pelaku juga mengatasnamakan paguyuban pemilik showroom. Diduga pungli kepada para pedagang mobil tersebut meraup keuntungan hingga puluhan miliar.

Salah seorang pedagang, YN mengungkapkan, oknum tersebut menarik pungutan sebesar Rp 100.000,- untuk satu mobil yang dipasarkan di pusat perbelanjaan tersebut.

"Kita ditarik Rp 100 ribu untuk satu mobil, sementara jumlah mobilnya ada lebih kurang sekitar 3.000. Berarti sekitar ratusan juta per bulan," kata YN kepada awak media, Rabu (22/6).

Dalam prosesnya, oknum tersebut beralasan uang

yang ditarik dari para pemilik showroom untuk membayar pajak penghasilan negara.

Para pemilik showroom lantas menilai oknum paguyuban itu menyalahi aturan lantaran penarikan pajak bukan wewenang.

Selain itu, para pedagang mobil di Mangga Dua pun sudah memiliki tagihan pajaknya masing-masing.

"Jadi dia beralasan uang itu untuk pembayaran pajak. Sementara tidak ada hitung-hitungan yang jelas, pokoknya ditarik per mobil Rp 100 ribu," kata YN.

Atas keluhan tersebut, YN mengatakan perwakilan pemilik showroom sudah melaporkan dugaan pungli ini ke Polda Metro Jaya sejak 2020 silam.

YN berharap agar aparat penegak hukum bisa segera menindak pelaku atas dugaan perbuatan melawan hukum tersebut secara cepat dan tegas. ● yan

# 4 | Metropolis

FOTO/ANT



TETAP FOKUS KERJA DI AKHIR JABATAN

## Anies: Pemprov DKI tak Ingin Monopoli Pembangunan Jakarta

Menurut Anies, Jakarta merupakan tempat berkumpul segala bentuk institusi. Maka dari itu sangat disayangkan apabila pembangunan di Jakarta hanya dimonopoli oleh Pemprov. Maka pendekatan yang dilakukan adalah kolaborasi dan alhamdulillah perjalanan kolaborasi selama beberapa tahun ini telah menghasilkan kemajuan yang dirasakan oleh seluruh masyarakat di Jakarta.

JAKARTA (IM) - Hari ulang tahun (HUT) Kota Jakarta ke-495 jatuh pada, Rabu (22/6). Diketahui, tema yang diambil pada tahun ini yaitu kolaborasi, akselerasi, dan elevasi. Dalam amanatnya, Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan menjelaskan apa

arti tema yang diambil pada tahun ini.

Adapun kolaborasi yang dilakukan oleh pemerintah provinsi (Pemprov) DKI Jakarta bahwa tidak ingin monopoli kegiatan pembangunan Jakarta.

"Ini tempat berkumpul

nya sumber daya. Tidak ada kota lain di Indonesia yang memiliki jumlah private sector sebanyak Jakarta, tidak ada yang punya NGO sebanyak Jakarta, tidak ada yang punya institusi internasional sebanyak Jakarta," kata Anies dalam amanatnya.

Menurut Anies, Jakarta merupakan tempat berkumpul segala bentuk institusi. Maka dari itu sangat disayangkan apabila pembangunan di Jakarta hanya dimonopoli oleh Pemprov.

"Maka pendekatan yang dilakukan adalah kolaborasi dan alhamdulillah perjalanan kolaborasi selama beberapa tahun ini telah menghasilkan kemajuan yang dirasakan oleh seluruh masyarakat di Jakarta," ucapnya.

Dikatakan Anies, pihaknya ingin melakukan percepatan agar semua tugas yang dilakukan dapat menjangkau dengan

cepat dan memberikan pesan bahwa Jakarta adalah kota elevasi naik kelas.

"Jakarta bukan sekadar sentralnya kegiatan-kegiatan kebudayaan pemerintahan di Indonesia tetapi Jakarta telah diakui sebagai kota yang bisa dicontoh oleh kota lain di dunia. Itulah contoh sebuah kota global yang hari ini menjadi perhatian dunia internasional," ungkap Anies.

Di sisi lain Anies mengungkapkan, ulang tahun Jakarta saat ini disebut sebagai Jakarta Hajatan yang memiliki makna selebrasi atas semua capaian dan kerja keras yang dilakukan oleh seluruh unsur masyarakat.

"Ulang tahun Jakarta kita sebut sebagai Jakarta hajatan ini adalah bahwa kita merayakan perjalanan Jakarta. Hajatan memiliki makna selebrasi atas semua capaian, kerja keras yang dilakukan oleh seluruh unsur masyarakat karena itulah kali ini kita menamakan bukan sekarang disebut hari ulang tahun tapi sekaligus Jakarta hajatan atau celebrate Jakarta," kata Anies.

### Tetap Fokus Bekerja

Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan juga menyatakan masih fokus bekerja menjelang jabatannya berakhir. Menurut dia, tidak ada kata akhir hingga kepemimpinannya tuntas pada Oktober 2022.

"Tidak ada kata akhir sampai sudah tuntas. Sekarang fokus seakan kami masih bertugas bertahun-tahun," kata Anies usai upacara HUT DKI Jakarta ke-495 di Plaza Selatan Monas, Jakarta Pusat, Rabu (22/6).

Anies berujar akan tetap memastikan semua program berjalan dengan baik. Kinerja pemerintah DKI tak turun wa-

### UPACARA HUT KE-495 KOTA JAKARTA

Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan (tengah) didampingi Wakil Gubernur Ahmad Riza Patria (ketiga kanan) berfoto bersama para atlet disabilitas DKI Jakarta usai menghadiri upacara HUT ke-495 Kota Jakarta di kawasan Monas, Jakarta, Rabu (22/6). Upacara HUT ke-495 Kota Jakarta yang diikuti 1.000 peserta dari berbagai unsur masyarakat dan perangkat kerja Pemprov DKI Jakarta tersebut mengangkat tema "Jakarta Hajatan" dengan mengusung slogan "Celebrate Jakarta: Kolaborasi, Akselerasi, dan Elevasi".

lau sebentar lagi dirinya lengser dari kursi DKI 1.

"Jangan seakan kami masih bertugas tinggal beberapa bulan lalu kemudian slow down, tidak. Tetap jalan terus, tetap fokus di Jakarta," ucap dia.

Anies dilantik menjadi gubernur DKI pada 16 Juni 2017 bersama Wakil Gubernur DKI Sandiaga Salahuddin Uno. Di tengah perjalanan, Sandiaga Uno mundur untuk maju dalam Pilpres bersama Prabowo Subianto. Posisi Sandi digantikan oleh Ahmad Riza Patria.

Selama menjabat, Anies telah merealisasikan sejumlah program. Misalnya, integrasi antar moda transportasi, pembangunan rumah DP nol rupiah, dan mendirikan Jakarta International Stadium (JIS).

Hari ini Ibu Kota Jakarta menginjak usia ke-495. Upacara HUT DKI atau Jakarta Hajatan dihelat di Plaza Selatan Monas Rabu pagi. Rangkaian Jakarta Hajatan berlangsung sepanjang 24 Mei-25 Juni 2022.

Rangkaian perayaannya dibuka dengan pencanangan Jakarta Hajatan ke-495 atau Opening Ceremony Jakarta 495 Anniversary Celebration and Digital Nomad Island Launching. Pembukaan tersebut digelar di Pulau Bidadari, Kepulauan Seribu pada 24 Mei 2022.

Dalam sambutannya di upacara ulang tahun Jakarta ini, Anies menyatakan sebagai Ibu Kota Negara, DKI Jakarta akan terus berbenah diri meski usianya telah mencapai 495 tahun. "Perjalanan kota kita hampir 500 tahun, kota ini tidak pernah berhenti berbenah diri, kota ini terus melakukan pembaharuan," kata Anies Baswedan di Monas. ● yan



FOTO : INTERNATIONAL MEDIA

Pelantikan Pengurus Dharmayukti Karini Cabang Cikarang Masa Bhakti 2022-2025 di Aula & Command Center, Pengadilan Negeri Cikarang, Komplek Perkantoran Pemkab Bekasi, Rabu (22/6).

## Peletakan Batu Pertama Pembangunan Mushola PN Cikarang

FOTO : INTERNATIONAL MEDIA

CIKARANG PUSAT (IM) - Peletakan batu pertama pembangunan Mushola Pengadilan Negeri (PN) Kelas II, Cikarang, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, dihadiri oleh Ketua Pengadilan Tinggi Negeri Bandung, Jawa Barat Dr. H. Herry Swantoro, SH, MH, Ketua Pengadilan Negeri Cikarang, Eddy Daulatta Sembiring, SH, M.H., dan Sekretaris Daerah (Sekda) Pemerintah Kabupaten Bekasi Dedy Supriyadi, Rabu (22/6).

Acara peletakan batu pertama pembangunan mushola di lingkungan PN Cikarang dimeriahkan dengan tauziah dari Ustadz Maulana yang memberikan pesan pentingnya umat muslim untuk memakmurkan masjid dan berlomba

- lomba dalam meraih pahala ibadah sholat, sedekah dan amalan lainnya.

Selain dihadiri para pimpinan di jajaran PN Cikarang, hadir pula Forkompinda setempat dan Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kabupaten Bekasi yang ikut berpartisipasi dalam kegiatan peletakan batu pertama dimaksud.

Dalam sambutannya Ketua PT Bandung, Herry Swantoro mengatakan apresiasinya atas inisiatif dari Ketua PN Cikarang yang didukung oleh Pemerintah Kabupaten Bekasi atas dibangunnya mushola di lingkungan PN Cikarang sebagai cerminan atas dedikasinya dalam penegakan keadilan yang juga sekaligus upaya peningkatan iman dan takwa kepada Allah SWT melalui pembangunan tempat ibadah bagi umat muslim khususnya pegawai dan masyarakat Kabupaten Bekasi.

"Semoga mushola ini nanti dapat ditingkatkan menjadi mesjid dan menjadi wadah bagi umat muslim beribadah secara baik," ungkap H.Herry.

Ketua PN Cikarang, Eddy Daulatta Sembiring juga mengucapkan puji syukur dan terima kasih kepada semua pihak termasuk Ketua PT Bandung,



Peletakan batu pertama Pembangunan Mushola Pengadilan Negeri Cikarang secara berurutan oleh Ketua Pengadilan Tinggi Bandung, Herry Swantoro (kiri menunduk), Ketua Pengadilan Negeri Cikarang, Eddy Daulatta Sembiring (membelakangi kamera) dan Sekretaris Daerah Pemerintah Kabupaten Bekasi, Dedy Supriyadi (kanan, menunduk) di Komplek PN Cikarang, Rabu (22/6).

Herry Swantoro dan Sekda, Dedy Supriyadi yang mewakili Pemerintah Kabupaten Bekasi atas dukungannya sehingga kegiatan peletakan batu pertama pembangunan Mushola berjalan dengan lancar.

"Pembangunan musholla ini semoga menjadi sarana ibadah yang representatif dan memberikan kenyamanan beribadah bagi para pegawai dan pengunjung sebagai bagian dari dedikasi kerja kami sebagai upaya me-

ningkatkan kualitas iman para pegawai," beber Eddy.

Di akhir sambutannya Eddy juga meminta dukungan dan harapannya agar sarana dan fasilitas PN Cikarang makin bagus dan lengkap. ● mdl

### PENGUMUMAN PUTUSAN PAILIT PT. PETRA KONSTRUKSI ABADI DAN UNDANGAN RAPAT KREDITUR PERTAMA

Berdasarkan ketentuan Pasal 15 Ayat (4) Undang-Undang Nomor: 37 Tahun 2004 tentang Kepailitan dan Penundaan Pembayaran Utang, maka dengan ini Kurator PT. PETRA KONSTRUKSI ABADI (DALAM PAILIT) mengumumkan Putusan Pengadilan Niaga pada Pengadilan Negeri Jakarta Pusat No.09/Pdt.Sus-Pailit/2022/PN.Niaga.Jkt.Pst yang telah dibacakan dalam sidang yang terbuka untuk umum pada tanggal 31 Mei 2022, terhadap:

PT. PETRA KONSTRUKSI ABADI, suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Tangerang, beralamat di Jalan Raya STP, Di Kemuning, RT.004 RW.001, Legok, Tangerang, Banten - 15820, yang amarnya berbunyi sebagai berikut:

#### MENGADILI:

- Mengabulkan permohonan Pemohon tersebut;
- Menyatakan Termohon PT. PETRA KONSTRUKSI ABADI, pailit dengan segala akibat hukumnya;
- Menunjuk Sdr. BINTANG AL, S.H., M.H Hakim Niaga pada Pengadilan Negeri Jakarta Pusat sebagai Hakim Pengawas;
- Mengangkat Sdr. SUGIARTO HARIONO, S.H., M.Kn., Kurator dan Pengurus yang terdaftar di Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia RI dengan Surat Bukti Perjanjian Pendaftaran Kurator dan Pengurus Nomor: AHU-146 AH.03-2021, tertanggal 12 Maret 2021, berkantor di Jalan Gunung Anyar, Jaya Tengah 18 Kelurahan Gunung Anyar, Kecamatan Gunung Anyar Kota Surabaya, sebagai Kurator;
- Menetapkan biaya kepailitan dan imbalan jasa Kurator akan ditetapkan kemudian setelah Kurator selesai menjalankan tugasnya dan proses kepailitan berakhir;
- Menghukum Termohon untuk membayar biaya perkara yang sampai hari ini ditetapkan sebesar Rp 1.590.000,00 (satu juta lima ratus Sembilan puluh ribu rupiah);

Selanjutnya, berdasarkan Penetapan Hakim Pengawas Nomor: 09/Pdt.Sus-Pailit/2022/PN.Niaga.Jkt.Pst tertanggal 20 Juni 2022, telah ditetapkan bahwa:

Rapat Kreditur Pertama:  
Hari/Tanggal: Senin, 04 Juli 2022, pukul 10.00 WIB  
Bertempat: Pengadilan Niaga pada Pengadilan Negeri Jakarta Pusat, Jl. Bungur Besar Raya No.24,26,28, Gunung Sahari Selatan, Kecamatan Kemayoran, Kota Jakarta Pusat, DKI Jakarta.

Batas Akhir Pengajuan Tagihan Kreditur:  
Hari/Tanggal: Jumat, 08 Juli 2022 pukul 16.00 WIB  
Bertempat: Kantor Kurator pada Ives Law Office  
Mayapada Tower I, Lantai 11, Jl. Jend Sudirman Kav.28, Kuningan, Karet, Setiabudi, Jakarta Selatan, DKI Jakarta, 12920.

Rapat Pencocokan Piutang:  
Hari/Tanggal: Senin, 25 Juli 2022, pukul 10.00 WIB  
Bertempat: Pengadilan Niaga pada Pengadilan Negeri Jakarta Pusat, Jl. Bungur Besar Raya No.24,26,28, Gunung Sahari Selatan, Kecamatan Kemayoran, Kota Jakarta Pusat, DKI Jakarta.

Untuk itu Kurator meminta kepada Para Kreditur PT. PETRA KONSTRUKSI ABADI (DALAM PAILIT) agar segera melakukan tagihan, membawa salinan fotocopy bukti tagihan serta menunjukkan aslinya pada setiap hari/jam kerja kepada Kurator PT. PETRA KONSTRUKSI ABADI (DALAM PAILIT) yang beralamat di:

Kantor Kurator PT. PETRA KONSTRUKSI ABADI (DALAM PAILIT)  
Ives Law Office  
Mayapada Tower I, Lantai 11,  
Jl. Jend Sudirman Kav.28, Kuningan, Karet, Setiabudi, Jakarta Selatan, DKI Jakarta, 12920.  
Demikian pengumuman ini berlaku pula sebagai panggilan / undangan bagi Debitor, Para Kreditur, Kantor Pajak, dan Pihak Lain yang berkepentingan.  
Jakarta, 23 Juni 2022  
Hormat saya,  
KURATOR PT. PETRA KONSTRUKSI ABADI (DALAM PAILIT)  
TTD.  
SUGIARTO HARIONO, S.H., M.Kn.

### PENGUMUMAN

Berdasarkan Keputusan Sirkuler C.V. ANUGRAH AYASA ABADI berkedudukan di Jakarta Utara, tertanggal 21 Juni 2022, diputuskan membubarkan Perseroan serta menunjuk AYI SELAMET selaku Likuidator Perseroan.

Segala keberatan dan sanggahan atas pembubaran Perseroan dapat diajukan kepada Kementerian HUKUM Dan HAM RI, Jl. HR. Rasuna Said Kav 6-7, Jakarta Selatan, dalam jangka waktu 60 hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini.  
Jakarta, 23 Juni 2022  
DIREKTUR  
AYI SELAMET